

Mit dem Alpenverein unterwegs in grandioser Bergwelt

DAV Familiengruppe Nordrach
Familienhüttenwochenende Sandkästle

03.-05.Mai 2019

14 Teilnehmer

Tourenführer Andrea und Bernd Haller

Das erste Maiwochenende verbrachten vier Familien auf dem Sandkästle. Am Freitag mittag wurde Richtung Schwarzwaldhochstraße gestartet. Es wurde ein Stopp am Lotharpfad eingelegt, welcher mit viel Neugier erkundet wurde. Der Pfad führt über Holzstege und bietet immer wieder schöne Aussichtspunkte. Dann wurde die DAV-Hütte bezogen. Am nächsten Tag wurde bei winterlichen Verhältnissen der Luchspfad erobert. Trotz Schneegestöber war es für Klein und Groß ein schönes Erlebnis. Abends wurde gegrillt und gemütlich zusammen gegessen. Am Abreisetag hatten die Kinder noch Spaß an einer Schneeballschlacht, bevor ein schönes Wochenende zu Ende ging.



Bericht/Bilder: Bernd Haller